



Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Traitement de l'eau

COATICOOK, LE 22 JUILLET 2015 – Depuis un peu plus de deux semaines, plusieurs citoyens auront remarqué que l'eau potable à Coaticook a changé d'odeur et de goût. En effet, la nouvelle usine de traitement de l'eau a été mise en fonction. Afin de désinfecter l'eau de ses différents microbes pathogènes pouvant s'y retrouver, du chlore y est ajouté de manière préventive. Puisque la nouvelle usine est présentement en rodage, les quantités de chlore qu'on y incorpore sont variables. Cette semaine déjà, l'eau est moins chlorée que la semaine dernière. **Par contre, l'eau demeure toujours potable.** Il est bon de spécifier que la Santé publique ainsi que le ministère de l'Environnement assurent une surveillance accrue dans le cadre de la mise en fonction de l'usine.

Si la population se sent incommodée par l'odeur et/ou le goût de l'eau, nous vous suggérons de mettre de l'eau dans un pot et de le réfrigérer quelques heures. À ce moment, le chlore se sera évaporé.

Il est bon de noter que l'eau est actuellement chlorée, mais le mécanisme d'adoucissement de l'eau n'est pas en place. Lors de sa mise en service, il est possible que les citoyens remarquent également un changement dans l'odeur et le goût de l'eau. Ces altérations seront temporaires pour la période de mise en service.

Nous faisons tout ce qui est possible pour que la population de Coaticook ait une eau conforme aux normes sans altérer le goût et l'odeur de l'eau.

-30 –

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
Tél : 819-849-2721 #256